

## **OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE**

De conformidad con lo previsto en el artículo 227 de la Ley 6/2023, de 17 de marzo, de los Mercados de Valores y de los Servicios de Inversión, y disposiciones concordantes, eDreams ODIGEO (la “**Sociedad**”) remite a continuación una nota de prensa que contiene información relevante sobre su programa de recompra de acciones.

Madrid, 22 de mayo de 2025

**eDreams ODIGEO**

## eDreams ODIGEO aprueba un nuevo programa de recompra de acciones para seguir generando valor a sus accionistas

**Barcelona, 22 de mayo de 2025.** – eDreams ODIGEO (en adelante, ‘la Compañía’), la principal compañía de suscripción de viajes del mundo y una de las mayores empresas de comercio electrónico de Europa, ha anunciado que su Consejo de Administración ha aprobado un nuevo programa de recompra de acciones ordinarias, con una asignación máxima de 20 millones de euros.

Durante el ejercicio fiscal 2025, que finalizó en marzo, la Compañía destinó un total de 79,9 millones de euros a la recompra de acciones ordinarias. Estas operaciones formaron parte de la estrategia de la Compañía para gestionar su capital social, cumplir con las obligaciones derivadas del plan de incentivos a largo plazo para empleados (LTIP, por sus siglas en inglés), apoyar la liquidez de sus acciones y, en última instancia, devolver capital y generar valor para sus accionistas. Estas recompras se llevaron a cabo mediante programas de recompra de acciones, una oferta pública de adquisición (OPA) y otras adquisiciones fuera de mercado, incluidas compras a accionistas significativos. Como resultado, la autorización de recompra de acciones por valor de 50 millones de euros, implementada por el Consejo de Administración en noviembre de 2024, se ha utilizado de forma efectiva y está próxima a su completa ejecución.

Tras el éxito de las anteriores recompras de acciones, que se tradujeron en un aumento de la actividad bursátil diaria y de la liquidez de las acciones de la Compañía, alcanzando un volumen medio en 2025 de 2,4 millones de euros diarios en el Índice Compuesto Europeo, el Consejo de Administración ha aprobado un nuevo programa de recompra de acciones para seguir incrementando el valor para los accionistas. Esta iniciativa, que se anunciará formalmente de manera concurrente con la finalización del programa anterior, se sustenta en un sólido rendimiento financiero y una sólida generación de flujo de caja libre. El Consejo considera que esta medida proactiva subraya su compromiso de impulsar el valor para los accionistas y refleja su confianza en las perspectivas de crecimiento de la Compañía como la primera y mayor empresa de suscripción de viajes del mundo.

- **FIN** -

### [Acerca de eDreams ODIGEO](#)

eDreams ODIGEO es la plataforma líder de suscripción de viajes y una de las mayores empresas de comercio electrónico de Europa. A través de sus cuatro marcas líderes de agencias de viajes online - eDreams, GO Voyages, Opodo y Travellink- y el motor de metabúsqueda Liligo, atiende a millones de clientes en 44 países. Cotizada en la Bolsa de Valores española, eDreams ODIGEO trabaja con alrededor de 700 aerolíneas. En 2017, la compañía conceptualizó Prime, el primer producto de suscripción del mundo de los viajes, que ya ha atraído a más de 7 millones de miembros desde su lanzamiento. La marca ofrece los mejores productos y la más amplia selección de vuelos regulares, aerolíneas de bajo coste, hoteles, paquetes dinámicos, servicios de alquiler de coches y seguros para hacer que los viajes sean más fáciles y accesibles para los consumidores de todo el mundo.

### **Oficina de prensa eDreams ODIGEO**

montse.castellana@tinkle.es +34 679 983 310 // alba.pereira@tinkle.es +34 663 21 04 95 // irene.lagullon@tinkle.es  
+34 697 58 29 68